

Integrantes de la vía campesina latinoamericana manifestaron efectiva experiencia en Cuba



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 1 jul (RHC) El VII Congreso de la Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo sesionó en La Habana con más de 300 participantes quienes intercambiaron sus experiencias y conocimientos acerca de las tareas del movimiento vía campesina.

Mujeres y hombres integrantes de la organización expresaron criterios y reflexiones sobre la reforma agraria para sus países en el ámbito del proyecto socialista que beneficia a los agricultores ante el impacto de gobiernos neoliberales.

Durante la cita, integrantes de la coordinadora latinoamericana manifestaron su satisfacción por su presencia en Cuba y conocer los proyectos agrícolas con aplicaciones científicas y vínculos académicos, además de universidades del país.

Los participantes al evento, que sesionó desde el 25 de junio hasta el 30, confraternizaron con sus homólogos de la nación caribeña para mantener sólidas relaciones de cooperación y entendimientos

comunes entre pueblos que luchan por un mundo mejor.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/194821-integrantes-de-la-via-campesina-latinoamericana-manifestaron-efectiva-experiencia-en-cuba>



Radio Habana Cuba